



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Salamanca

08/06/2022

REGIONALES



Lamenta César Prieto homicidio múltiple en comunidad de Barrón en Salamanca [VIDEO]

Luego de aproximadamente cinco horas en que se registró el ataque armado que terminó con la vida de seis civiles en la comunidad de Barrón, el presidente municipal **César Prieto lamentó lo sucedido** a través de un video enviado de parte de su equipo de comunicación social, en el que **aseguró que la familia de los deudos contarán con todo el apoyo de las autoridades locales** y que con el trabajo coordinado de las tres instancias de gobierno se regresará la paz a Salamanca.

<https://www.elsoldesalamanca.com.mx/local/lamenta-cesar-prieto-homicidio-multiple-en-comunidad-de-barron-en-salamanca-video-8397674.html>